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Aos sete dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, às dezessete 

horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador 

Dirceu Cardoso, localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste 

Município, foi realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de 

Miracema, a de número oitenta e sete da atual legislatura, com a presença dos 

Vereadores Fabrício de Sá Xavier, Jocimar Vaz Freire, Genessi Rodrigues da 
Silva, Aimoré da Silva Almeida, Caio Rocha de Souza, Hugo Fernandes, 
Marcus Felipe Mercante Linhares, Maurício Sant’Ana Soares e Sérgio Adrian 
de Souza, sob a presidência do primeiro. Após constatar a existência de número 

legal, o Sr. Presidente Vereador Fabrício de Sá Xavier, solicitou ao Vereador 

Jocimar Vaz Freire, 1º Secretário da Mesa Diretora, que fizesse a chamada dos 

Vereadores presentes. Foram registradas as ausências dos Vereadores Carlos 

Magno da Silva Peres e Marcelo Souto Padilha. Justificadas. Em seguida o Sr. 

Presidente solicitou ao Vereador Maurício Sant’Ana Soares, que fizesse a leitura 

do seguinte texto bíblico: Lucas, Capítulo 15, Versículos de 02 à 07. Prosseguindo 

o Sr. Presidente solicitou ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora que fizesse a 

leitura da seguinte correspondência: 01) Ofício nº 07/2022 do Conselho Municipal 

dos Direitos do Idoso; 02) Ofício SEMMAM nº 053/2022 da Secretaria Municipal de 

Meio Ambiente; 03) Ofício SEMMAM nº 054/2022 da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente; 04) Ofício SEMMAM nº 055/2022 da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente; 05) Ofício SEMMAM nº 056/2022 da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente; 06) Ofício SEMMAM nº 057/2022 da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente; 07) Ofício SEMMAM nº 058/2022 da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente; 08) Ofício SEMMAM nº 059/2022 da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente; 09) Ofício SEMMAM nº 060/2022 da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente. A seguir o Sr. Presidente passou ao tempo destinado a Requerimentos 

e Indicações. Foram apresentados os seguintes: 01) Vereador Aimoré da Silva 

Almeida - Ao DER-RJ - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que 

seja instalado um guard rail e um radar de velocidade na curva da divisa na 

Estrada entre os Municípios de Miracema e Santo Antônio de Pádua (em frente ao 

colégio Pinho Pimenta), com o objetivo de oferecer uma maior segurança para os 
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motoristas, pois vem ocorrendo um grande número de acidentes no referido local. 

Aprovado. 02) Vereador Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria Municipal de 

Agricultura - Solicitação no sentido de que seja realizada a retirada das barreira 

que caíram por causa das chuvas do dia 08 de fevereiro, próximo à casa do Sr. 

Levi, na estrada da Ventania. Solicitamos, ainda, que seja realizado o patrolamento 

da referida estrada. Deferido. 03) Vereador Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria 

Municipal de Agricultura - Solicitação no sentido de que seja realizada a retirada 

das barreira que caíram por causa das chuvas do dia 08 de fevereiro na estrada 

que liga a Fazenda Santa Cruz ao Sítio São Luiz (próximo à Ventania de cima). 

Solicitamos, ainda, que seja realizado o patrolamento da referida estrada. Deferido. 

04) Vereador Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria Municipal de Agricultura - 

Solicitação no sentido de que seja realizada a retirada das barreira que caíram na 

estrada que liga a Comunidade de Areias à Comunidade de Barreiros. Solicitamos, 

ainda, que seja realizado o patrolamento da referida estrada. Deferido. 05) 

Vereador Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo 

- Solicitação no sentido de que seja realizado o reparo da rede de esgotos 

localizada na Rua Julia Miguel Antônio, no Bairro Bherto Barros. Deferido. 06) 

Vereador Sérgio Adrian de Souza - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - 

Solicitação no sentido de que seja realizada a roçada e capina da área em volta à 

Torre de TV, tendo em vista que em breve receberemos a visita de uma equipe 

para realizar a manutenção da Torre de TV. Deferido. 07) Vereador Sérgio Adrian 

de Souza - À Secretaria Municipal de Agricultura - Solicitação no sentido de que 

seja realizada a manutenção das estradas que dão acesso à Torre de TV, a 

manutenção das curvas de nível e a limpeza das búlicas que recebem a contenção 

do barro que desce do morro, tendo em vista que em breve receberemos a visita 

de uma equipe para realizar a manutenção da Torre de TV. Deferido. 08) Vereador 

Sérgio Adrian de Souza - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - 

Solicitação no sentido de que sejam disponibilizados dois caminhões de brita para 

serem espalhadas no entorno da Torre de TV, após a Secretaria de Meio Ambiente 

realizar a roçada do local, com o objetivo de evitar o excesso de mato e prevenir 

incêndios. Deferido. 09) Vereador Sérgio Adrian de Souza - À Secretaria Municipal 
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de Saúde - Solicitação no sentido de que seja envide esforços com o objetivo de 

manter o pagamento em dia dos funcionários que recebem por nota, tendo em 

vista que existem informações que eles estão desde janeiro sem receber. Deferido. 

Continuando, o Vereador Sérgio Adrian de Souza esclareceu que não foi realizada 

a retirada de entulhos na Rua Antônio Ambrósio, assim gostaria que as 

informações fossem passadas para a Câmara quando o serviço for executado. 10) 

Vereador Sérgio Adrian de Souza - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - 

Solicitação no sentido de que seja realizada a retirada de entulhos na Rua Antônio 

Ambrósio, tendo em vista que esse serviço ainda não foi executado. Deferido. 11) 

Vereador Genessi Rodrigues da Silva, em conjunto com o Vereador Fabrício de Sá 

Xavier, solicitou uma Moção de Aplausos para a Diretoria do Paraíso Esporte 

Clube, os parabenizando por terem sido campeões. Todos os Vereadores irão 

assinar resta Moção. 12) Vereador Hugo Fernandes solicitou uma Moção de 

Aplausos para a Nutricionista Dra. Marcelle Bernardino da Silva, a parabenizando 

pelos brilhantes serviços prestados aos miracemenses vítimas da enchente, 

extensivo aos amigos e colaboradores que ajudaram nessa causa nobre. Todos os 

Vereadores irão assinar resta Moção. 13) Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizada uma 

capina em toda a extensão do Bairro Hospital. Deferido. 14) Vereador Hugo 

Fernandes - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de 

que seja realizada uma limpeza no Parque de Exposição Jamil Cardoso. Deferido. 

15) Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - 

Solicitação no sentido de que seja realizado um patrolamento na Rua Estorgilda 

Dias Sentinelli, no trecho sem calçamento, tendo em vista o péssimo estado do 

referido trecho. Deferido. 16) Vereador Maurício Sant’Ana Soares - À Secretaria 

Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada a 

desassoreação dos bueiros localizados em frente a Paróquia Nossa Senhora 

Aparecida. Deferido. 17) Vereador Hugo Fernandes - Ao DER-RJ - Solicitação no 

sentido de que envide esforços a fim de que seja realizado um estudo para que 

sejam instalados uns dois ou três quebra-molas na Avenida Eiras, entre a Escola 

João Bueno e o Colégio do SEC. Aprovado. 18) Vereador Genessi Rodrigues da 
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Silva - Ao Prefeito Municipal - Solicitação no sentido de que seja realizada a 

construção de uma ponte no final da Avenida Carvalho, tendo em vista que a 

pinguela que existe no local não está mais atendendo as necessidades da 

população. Deferido. O Vereador Aimoré da Silva Almeida disse que tem 

informações de que já foi feito um pedido de construção da ponte no local. 19) 

Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - 

Solicitação no sentido de que seja realizada uma roçada no pasto da Rua José de 

Carvalho, no Bairro Hospital. Deferido. 20) Vereador Jocimar Vaz Freire - Ao 

Responsável pelos Agentes de Endemia - Solicitação no sentido de que seja 

realizada uma vistoria nas residências localizadas próximas ao pasto na Rua José 

de Carvalho, com o objetivo de verificar se existem escorpiões nos locais. Deferido. 

21) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Saúde e de Licitação - 

Solicitação no sentido de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa as cópias 

de todos os processos de contratação e prestação de serviços da Empresa Corrêa 

e Sacre, realizados nos anos de 2019, 2020, 2021 e 2022. Deferido. 22) Vereador 

Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de Administração - Solicitação no sentido 

de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa uma cópia da lista das pessoas 

contratadas pela Prefeitura Municipal de Miracema. Deferido. 23) Vereador Caio 

Rocha de Souza - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no 

sentido de que seja realizado o reparo no calçamento da Rua José Dias de Souza, 

próximo aos nº. 12 e 30, tendo em vista que devido às fortes chuvas o referido 

calçamento foi muito danificado e está causando diversos transtornos para a 

população. Deferido. 24) Vereador Caio Rocha de Souza - À Secretaria Municipal 

de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizada a retirada de 

entulhos na Avenida Ricardo Vale, em frente ao nº 361. Deferido. 25) Vereador 

Caio Rocha de Souza - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no 

sentido de que seja realizada a roçada e limpeza dos terrenos na Rua Deodato 

Linhares, próximo à oficina do Paulino. Deferido. 26) Vereador Fabrício de Sá 

Xavier solicitou uma Moção de Pesar para o Sr. Rossini de Sá e demais familiares, 

em virtude do falecimento de sua mãe. Todos os Vereadores irão assinar esta 

Moção. A seguir o Sr. Presidente passou o tempo destinado à Tribuna Livre. 
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Inscrito o Dr. Maurício Monteiro para falar sobre a implantação de uma Escola de 

Futebol, Vôlei e Basquete pelo Flamengo. Com a palavra, após cumprimentar 

todos os presentes, o Dr. Maurício disse que o Sr. Marcos Faver lhe pediu um 

favor para sugerir aos Vereadores realizarem uma homenagem ao ex-funcionário 

da Câmara, o Sr. Roque Monteiro, destacando que ele sempre viveu para sua 

família e para seu trabalho. Disse que o Dr. Marcos Faver teve uma projeção muito 

grande, sendo sócio benemérito e orador oficial do Flamengo, assim ele consegue 

a implantação de uma Escolinha do Flamengo em Miracema, precisando apenas 

de um ofício da Câmara. Disse que vivemos um momento difícil em Miracema e 

essa Escolinha poderia destacar o nome do Município, com a realização de um 

trabalho voltado para os jovens. O Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares 

esclareceu que pode ser feito um convênio com o Ferradurão para utilizar o Campo 

de Futebol como local de treino. Esclareceu que infelizmente estamos sem Juiz 

Titular no Município de Miracema e os processos estão acumulando, sendo que 

está faltando muito Juiz no Estado do Rio de Janeiro. Dessa forma, é possível 

perceber que é muito difícil exercer a advocacia em Miracema, acreditando que vai 

demorar muito para aparecer um juiz titular no Município. O Vereador Fabrício de 

Sá Xavier solicitou que fosse feito um requerimento em nome da Câmara no 

sentido de que envide esforços a fim de que seja estudada a possibilidade de ser 

implantado um núcleo do Flamengo no Município de Miracema, com os esportes: 

Futebol, Basquete, Vôlei e Futsal, objetivando a prática de esportes e o 

desenvolvimento social de nossos jovens miracemenses. O Vereador Caio Rocha 

de Souza esclareceu que realmente estamos precisando de um Juiz Titular para 

nossa Comarca. A seguir o Sr. Presidente passou o tempo destinado à 

Explicações Pessoais. O Vereador Caio Rocha de Souza solicitou uma Moção de 

Pesar para os familiares do Sr. Ademir Silva Jardim, em virtude de seu falecimento. 

Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. O Vereador Caio Rocha de Souza 

solicitou uma Moção de Pesar para os familiares do Sr. Adailson, em virtude de 

seu falecimento. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. Agradecendo a 

presença de todos o Sr. Presidente encerrou a reunião, os convidando para a 

próxima a ser realizada no dia 10/03/2022, às 17 horas. Nada mais havendo eu, 
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Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente Administrativo da Câmara Municipal de 

Miracema, para constar, lavrei a presente ata que vai assinada pelos Senhores 

Vereadores presentes. Sala das Sessões, 07 de março de 2022.
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